

Deuda Inhumana

Escrito por Redacción
Miércoles, 28 de Abril de 2010 11:00 -

El gerente de la EPS Caprecom, Robert Sánchez Flórez, denunció un nuevo incumplimiento de la EPS Humana Vivir, tras la acumulación de la cuarta factura sin cancelar de los servicios que reciben sus afiliados a través del Hospital Amor de Patria.

“De esta manera, -anunció el funcionario- a partir de ahora solo se le prestarán servicios de urgencia a los afiliados hasta que la EPS cancele lo adeudado y si la situación persiste, lamentablemente, se cortarán todos los servicios.

Sánchez Flórez dijo que la deuda actual supera los mil millones pesos. “Esta misma entidad mensualmente le cobra a sus afiliados sin excepción, razón por la cual no se compadece una acumulación tan grande de la deuda con el Hospital”, sentenció.